



CMR, S.A.B. de C.V. informa:

"Apertura de Wings en Aeropuerto Internacional de la Ciudad de Guadalajara"

Apertura del primer restaurante Wings con nueva imagen en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de Guadalajara.

Ciudad de México, a 27 de noviembre de 2024. CMR, S.A.B. de C.V. y subsidiarias (BMV: CMR) ("CMR" o la "Compañía"), cadena líder en México de la industria restaurantera, anuncia la apertura de su primera unidad de la marca Wings con nueva imagen, en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de Guadalajara.

Este nuevo restaurante cuenta con una renovada imagen de la marca Wings, además de un menú diseñado para ofrecer una experiencia de "comfort food", que busca satisfacer los gustos y preferencias de nuestros clientes. Con una plantilla de 42 colaboradores altamente capacitados, y una superficie de 243 m2, Wings se compromete a brindar un servicio excepcional.

La nueva imagen del restaurante combina elementos nostálgicos que evocan los recuerdos entrañables de nuestros inicios en el fuselaje de un avión, con un diseño moderno y contemporáneo que mira hacia el futuro. Este enfoque busca no solo honrar nuestra rica historia y las experiencias que hemos compartido con nuestros clientes a lo largo de las décadas, sino también crear un ambiente innovador y acogedor que se adapte a las nuevas generaciones de viajeros. En Wings, queremos que cada visita sea un viaje por el tiempo, donde el pasado y el futuro se entrelazan para ofrecer una experiencia única y memorable.

Desde nuestra primera apertura, Wings ha evolucionado y se ha consolidado en los principales aeropuertos de México, donde nos enorgullece recibir a nuestros clientes. Reconocemos que cada viaje está lleno de historias y emociones, y en Wings queremos ser parte de esos momentos únicos.

Con esta nueva apertura, reafirmamos nuestro compromiso de ofrecer "sabor sin escalas" a todos nuestros comensales, creando un lugar donde cada visita se convierte en una experiencia inolvidable.

Agradecemos a nuestros accionistas y al público en general por su continuo apoyo y confianza en CMR. Seguiremos trabajando para expandir nuestras operaciones y mejorar la experiencia de nuestros clientes en cada rincón de México.

"Hoy es un día especial para CMR y para todos los miembros de equipo de la Compañía. La apertura de nuestro nuevo restaurante Wings, en el Aeropuerto Internacional de Guadalajara, no solo representa un nuevo espacio para ofrecer lo mejor de nuestra "comfort food", sino que también comienza una nueva aventura para crear experiencias memorables para nuestros clientes.

Desde hace más de 60 años hemos estado en constante evolución, y esta nueva apertura es un reflejo del compromiso que tenemos con la calidad y el servicio. Con un equipo apasionado y dedicado, estamos preparados para recibir a cada viajero con los brazos abiertos, ofreciendo un rincón de paz y deleite en medio de la agitación de los viajes.

Cada comida en Wings es más que solo una comida; es una oportunidad para compartir historias y crear recuerdos en un ambiente acogedor. Agradezco sinceramente a nuestros accionistas y al público por su apoyo constante, que nos compromete a seguir trabajando con dedicación para llevar el sabor sin escalas a cada rincón de México. Los invito a visitar nuestro nuevo restaurante y a ser parte de esta emocionante etapa en la historia de Wings. ¡Juntos continuaremos elevando el estándar de la hospitalidad en nuestros aeropuertos!" declaró Joaquín Vargas Mier y Terán.

Acerca de CMR

CMR es una compañía de capital mexicano que opera 135 restaurantes propios y 106 franquicias distribuidos en toda la República Mexicana y 4 países. Ofrece un sólido portafolio de poderosas marcas, con diferentes propuestas gastronómicas y de ambiente: Wings, Lago-Algo, Bistró Chapultepec, Del Bosque, Sala Gastronómica, Nube 7, Los Almendros, Matil'd, Sushiitto, Chili's, Olive Garden, Red Lobster, The Capital Grille. CMR cotiza en la Bolsa Mexicana de Valores desde 1997 bajo la clave de pizarra CMR.

























Relaciones Públicas